

# 口 指導医、 研修医との を開催して

卒後研修担当理事 尚 晃 哉

と研 年開催しています。 「交歓会」 成 修医の交歓会が開かれたことを参考に、 16年度より新卒後研修制度が始まり、 を開催 1 たしました。その後 「交流会」として毎 平成 19 当初府医で指導 年度に第1 医

療研修に参加している診療所の指導医が参加して開催されまし 生会中津病院、 で学術講演会の後、 今回 は、 平成 住友病院 30 年 北 10 区内 月 20 の指導医と研修医、 0 日 臨床研修指定病院  $\widehat{\pm}$ にホテルグランヴィア大阪 北 (北野病院、 区内の地 域医 済

診療

所指 導 (敬 称

研修医 11日の出席者(数 森長郁

本岩

慧、乾友梨香、左川也、藤岡秀成、森長也、藤岡秀成、森長 上田洋行、 山口翼、 山本翔 本翔(以 木城邦

大阪府済生会中津病院)有星、藤波真帆、大浦岡本淳史、北村俊樹、W 北村俊樹、野村萌、 大浦達史(以上、

医

病 院

医 (京藤医院) (京林正照( (京林正照(

「交流会」に先立って開催された第147回大阪市北区医師「交流会」に先立って開催された第147回大阪市北区医師ずれの方が多く"アレアレ?"という感じです。

じました。をせず一つ一つの事例に対し大切に診断する努力の必要性を感をせず一つ一つの事例に対し大切に診断する努力の必要性を感習うより慣れよと言いますが、慣れたころになってもずぼら

有意義な時間を過ごすことができました。の後病院や診療所の指導医から発言・コメントがあり、楽しくました。各病院の研修医よりスライドを用いた発表があり、そ譲演会の後、施設内で移動し立食形式で「交流会」を開催し

とができつつあることをとても喜んでいます。らに多く参加していただき、チームとして卒後研修を支えるこら回は医師に加え、病院から卒後研修に関わる事務の方がさ

今回の講演会では、第一三共株式会社の皆様には多大なご協

力を賜りこの場を借りて感謝いたします。

の参加をお願いいたします。 会の研修医に対する地域医療研修にできるだけ多くの医師会員いう様な色々なパターンがありますので、これからも北区医師うな週1回×1ヶ月間というパターンでなく、月に1回だけと津病院も北区内での地域医療研修に参加されました。以前のよまた、平成30年度より北野病院、住友病院に加え、済生会中

# 第147回学術講演会/指導医・研修医との「交流会」

日時:平成30年10月20日(土)14:00~

場所:ホテルグランヴィア大阪

















## 第147回学術講演会/指導医・研修医との「交流会」

日時:平成30年10月20日(土)14:00~

場所:ホテルグランヴィア大阪

















## 第147回学術講演会/指導医・研修医との「交流会」

日時:平成30年10月20日(土)14:00~

場所:ホテルグランヴィア大阪





